

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

5.1. Kesimpulan

Bedasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan peneliti dengan topik “Pelibatan Orang Tua dalam Kegiatan *Parenting Class*” dapat disimpulkan bahwa sangat penting sekolah melibatkan orang tua untuk mendukung proses pertumbuhan dan perkembangana anak, dan orang tua memiliki peranan yang sangat penting untuk melibatkan dirinya dalam setiap kegiatan pelibatan orang tua yang salah satunya adalah kegiatan *parenting class*. Selain untuk memberikan informasi satu sama lain, pelibatan orang tua mendukung dalam hal partisipasi serta mendorong agar orang tua mengikuti berbagai kegiatan atau program yang dilaksanakan oleh sekolah. Melalui pelibatan orang tua dengan kegiatan tersebut, pihak sekolah maupun orang tua dapat saling berbagi informasi bagaimana pendidikan yang diberikan kepada anak. Hal tersebut mendorong untuk adanya keselarasan pendidikan yang diberikan kepada anak baik di lingkungan rumah maupun lingkungan sekolah. Pelibatan orang tua dapat memberikan kontribusi positif sehingga didalamnya terkandung manfaat yang luar biasa bagi anak, sekolah, maupun orang tua.

Pelibatan orang tua dalam kegiatan *parenting class* dapat disimpulkan bahwa orang tua mendapatkan ilmu, wawasan, pengetahuan baru terkait cara mendidik kepada anak. Seperti yang tertera pada bab iv bahwa orang tua merasa selalu belajar kembali ketika mengikuti kegiatan *parenting class*. Hal tersebut dapat mendorong untuk merubah pola pikir ke arah yang lebih baik, juga mampu memahami bagaimana pendidikan, kesehatan, gizi seimbang, dan pembiasaan-pembiasaan yang baik untuk ditanamkan sejak dini sehingga pendidikan yang diberikan kepada anak di lingkungan sekolahnya dapat ditindak lanjuti oleh orang tua di lingkungan rumah anak. Kemudian dari adanya pengetahuan dan pola pikir yang terus berkembang pada orang tua setelah mengikuti kegiatan *parenting class*, hal tersebut berdampak juga pada pendidikan maupun karakter anak yang menandakan bahwa pembelajaran pada anak tidak boleh dipaksakan, perlunya

orang tua berkomunikasi secara lemah lembut dan tidak membentak, serta memberi penjelasan maupun pengertian kepada anak akan membuat anak lebih mengerti tanpa melukai fisik maupun psikisnya.

5.2. Rekomendasi

Peneliti memberikan rekomendasi sehubungan dengan penelitian yang sudah dilakukan yang meliputi:

5.2.1. Sekolah

Sekolah merupakan lingkungan kedua bagi anak, dan guru merupakan orang tua bagi anak ketika di sekolah. Sebagaimana anak memiliki orang tua maka sekolah tentu perlu untuk selalu melibatkan orang tua sebagai lingkungan utama dan pertama bagi anak. Orang tua peserta didik juga merupakan mitra bagi sekolah. Melalui pelibatan orang tua dalam kegiatan *parenting class* ini diharapkan terus mendorong agar terciptanya pendidikan yang selaras untuk anak baik di lingkungan sekolah maupun lingkungan rumah anak. Dengan adanya komunikasi dan hubungan yang terjalin secara baik diharapkan mampu

5.2.2. Orang tua

Orang tua terutama ibu merupakan pendidik utama bagi anak. Karena orang tua merupakan guru pertama bagi anak, maka diharapkan orang tua untuk memahami makna dari pelibatan orang tua yang dilaksanakan di sekolah dengan baik, juga dapat mengikuti dan memanfaatkan kegiatan *parenting class* sebagai fasilitas atau wadah untuk menambah pengetahuan terkait pendidikan kepada anak. Orang tua diharapkan untuk ikut serta dalam pelibatan orang tua salah satunya pada kegiatan *parenting class*, karena dengan begitu secara tidak langsung orang tua dan guru dapat menjalin komunikasi yang baik, kelekatan serta kedekatan satu sama lain sehingga dapat menyatukan pola pikir yang selaras dalam memberikan didikan kepada anak.

5.2.3. Penelitian selanjutnya

Perbedaan pada subjek yang diteliti dapat memberikan data yang berbeda atau baru terkait pelibatan orang tua dalam kegiatan *parenting class*. Maka dari itu, apabila akan melaksanakan penelitian mengenai topik yang sama, diharapkan peneliti selanjutnya dapat memodifikasi baik dari subjek penelitian yang berbeda maupun dari metodologi penelitian yang digunakan, serta diharapkan lebih menggali lagi referensi terkait pelibatan orang tua dalam kegiatan *parenting class*.